



Bripka Gonti Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 10, 2023 - 18:44



Bripka Gonti Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong yang bertugas di Polsek

Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, menjalankan tugasnya dengan giat pada Minggu, 10 September 2023. Kegiatan ini berupa kunjungan anjungsana ke rumah seorang tokoh agama, yaitu Pak Iwan, yang berlokasi di Kampung Lembursawah, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder.

Dalam kunjungan ini, Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik menjalankan tugasnya dengan baik. Salah satu aspek penting dari kunjungan ini adalah mensosialisasikan program dari Kapolres, yang dikenal dengan singkatan "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai keagamaan, keamanan, dedikasi, empati, perdamaian, efektivitas, dan efisiensi di tengah masyarakat.

Selain itu, kepala Desa Bojong juga ikut serta dalam kegiatan ini untuk memberikan pesan penting kepada warga, yaitu tentang pentingnya tidak membakar rumput yang telah kering. Tindakan pembakaran rumput ini dapat memiliki dampak negatif, seperti penyebaran api yang bisa merugikan banyak orang dan menyebabkan polusi udara. Selain itu, pelaku pembakaran rumput juga dapat dijerat dengan hukum yang berlaku di negara ini.

Dalam upaya menjaga lingkungan, Bhabinkamtibmas juga membagikan selebaran melalui media sosial yang mengajak masyarakat untuk berhenti merusak hutan dan mendorong kegiatan penghijauan lingkungan di wilayah masing-masing.

Selama pelaksanaan kegiatan, semuanya berjalan dengan lancar dan tertib. Hal ini mencerminkan komitmen Bripka Gonti Manik dan kerja sama yang baik antara pihak kepolisian, tokoh agama, dan kepala desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojong.

Dengan demikian, kegiatan yang dilaporkan oleh Bhabinkamtibmas ini menunjukkan upaya yang sungguh-sungguh dalam membangun kesadaran masyarakat terhadap nilai-nilai penting, keamanan, dan kelestarian lingkungan. Semua pihak diharapkan dapat bersama-sama mendukung usaha-usaha positif ini demi kesejahteraan bersama.